8 TOMELLOSO



Gran acogida al libro de Atanasio Quintanilla

La sala Francisco Carretero del Ayuntamiento de Tomelloso acogió el 9 de noviembre el acto de presentación del libro de Atanasio Quintanilla, *Yo estuve allí*. En el acto intervinieron el alcalde, Carlos Cotillas, el autor de la introducción del libro, José Manuel Ruiz Gutierrez, el propio autor y el editor, Jaime Quevedo Soubriet, ante más de un centenar de personas que llenaron la sala. José Manuel Ruiz destacó la trayectoria vital de un hombre que se ha significado "por dar a los demás", mientras que el alcalde agradeció y elogió el compromiso de Atanasio con los demás en todas las facetas de su vida. Por su parte, Jaime Quevedo argumentó que el libro

de Atanasio supone un doble homenaje; por un lado, a los hombres y mujeres del campo que tanto han trabajado por lograr lo que Tomelloso es y, por otro, a ese fenómeno social sin parangón que surgió espontáneamente hace casi una década, el de la Plataforma, al que Atanasio Quintanilla pertenece. El autor agradeció las facilidades dadas por el Ayuntamiento para la presentación, la colaboración de Ruiz Gutiérrez, el trabajo del editor y la asistencia de todos los presentes. Dedicó además una mención especial para el autor del prólogo, Lorenzo Sánchez, que no pudo asistir por encontrarse convalenciente de una operación reciente.

Adjudicadas las obras de la nueva guardería de Tomelloso. Construcciones Lahoz Soto es la empresa adjudicataria de la nueva guardería pública, que se va construir en la calle Las Dunas en virtud a un convenio suscrito entre la Consejería de Bienestar Social y el Ayuntamiento de Tomelloso. El Ayuntamiento ha cedido un solar de cerca de mil metros cuadrados y se ha hecho cargo del proyecto arquitectónico, además de asumir el 20 por ciento de la obra, adjudicada en casi un millón de euros. La Junta de Comunidades subvenciona el 80 por ciento restante. El plazo de ejecución de esta obra es de 12 meses y la gestión de la nueva guardería será municipal, aunque contando con financiación regional.

Miguel de Cervantes y José María del Moral desarrollarán la segunda experiencia de Agenda 21 Escolar. Alumnos de 6º curso de los colegios Miguel de Cervantes y José María del Moral desarrollarán en Tomelloso la segunda experiencia de Agenda 21 Escolar. El concejal de Medio Ambiente, Isidoro Torres, explicó que durante un curso, los alumnos realizarán diversas actividades relacionadas con el medio ambiente.

El director general de Producción Agropecuaria visita las destilerías.

Francisco Martínez, director general de Producción Agropecuaria, visitó las destilerías de Osborne, Beam Global España y Alcomasa en Tomelloso. Martínez respondió a una invitación de los rectores de estas entidades para analizar la situación del sector justo cuando van a iniciarse los contratos con las bodegas y cooperativas para la destilación de uso de boca.



CONSULTA DE OFTALMOLOGÍA Especialmente dedicada a Cirugía Plástica Ocular

Dr. Jorge Rivera Salazar

Médico Oftalmólogo Sección Oculoplástica. Hospital "La Mancha Centro"

Atención oftalmológica integral y cirugía plástica ocular, blefaroplastia para eliminar el exceso de piel y grasa de los párpados superior e inferior. Cirugía cosmética. Botox-Vistabel (líneas de entrecejo, patas de gallo, etc). Cirugía reparadora. Cirugía reconstructiva.

Av. Antonio Huertas, 133 - 13700 Tomelloso - Tels.: 926 50 48 24 / 50 45 83

Cotillas lamenta que los PGE no contemplen el nuevo cuartel de la Guardia Civil y los Juzgados

El alcalde de Tomelloso y diputado nacional del PP, Carlos Cotillas, lamentó que los Presupuestos Generales del Estado que se aprobaban en el Congreso la pasada semana, no incluyeran las enmiendas del PP, "para la construcción de un nuevo cuartel de la Guardia Civil, un nuevo edificio que albergue los tres Juzgados y la aceleración de las obras de la A-43 en su tramo Tomelloso- provincia de Albacete".

Presentado el Plan Municipal contra la Violencia de Género

El alcalde, Carlos Cotillas, la concejala de Igualdad, Cortes Valentín, la edil del PSOE, Inmaculada Jiménez, y el portavoz de IU. Ángel Vela, pre-



sentaron el 19 de noviembre el Plan Local contra la Violencia de Genero. Este documento incluye actuaciones de prevención y sensibilización; de actuación inmediata una vez que se ha producido la agresión y de atención continuada a las víctimas para que rehagan sus vidas con ayudas diversas en materia de empleo y formación. Valentín pidió a las mujeres que sufren malos tratos que denuncien a los agresores, mientras que Inamaculada Jiménez valoró las leyes aprobadas, "aunque todavía es mucho lo que queda por hacer". Por su parte, Ángel Vela consideró fundamental "sensibilizar y educar para que la violencia machista desaparezca de raíz".

El PP muestra su apoyo a la candidatura de Rosa Romero

El Partido Popular de Tomelloso apuesta por el proyecto encabezado por Rosa Romero. Así se lo hizo saber Carlos Cotillas a la alcaldesa de Ciudad Real, -que este sábado se presenta a la reelección como presidenta provincial del PP-, durante una visita reciente a Tomelloso. Romero mantuvo una reunión de trabajo con miembros de la junta local y del grupo municipal.

La Peña Taurina en proceso de renovación de su directiva

Tras casi dos décadas de duro y callado trabajo al frente de la Peña Taurina de Tomelloso, Rafael Pérez Losa ha abierto un proceso de renovación de la directiva de esta asociación. Por tal motivo se ha convocado una asamblea general extraordinaria para el domingo 23 de noviembre en la Casa de Cultura con un punto fundamental en el orden del día: la aprobación de una nueva junta directiva compuesta por ún presidente, vicepresidente, secretario, tesorero-contador y seis vocales. Además, en el transcurso de esta asamblea se dará lectura a los socios del estado de cuentas.

Carlos Agraz participará en la entrega de premios de Cómic Alcazul

El valenciano, Luis Núñez de Castro Torres, ha conseguido el primer premio del XI Concurso de Comic Alcazul, dotado con 1.000 euros y diploma, con su trabajo *El robot y el pez*. El segundo premio especial Jóvenes contra la droga, dotado con 500 euros y diploma fue para Laura Velasco Vázquez, de Lugo, por su trabajo *El diario de Lucas*. Además, el jurado concedió un accésit, dotado con 300 euros y diploma a Aurelio Moreno Cabanes, de Tomelloso, por el cómic titulado *El viejo arquitecto*. Veinte trabajos se presentaron al concurso. La entrega de premios tendrá lugar el 28 de noviembre en el Centro Municipal de Juventud. Allí estará el dibujante de *El Jueves*, Carlos Agraz.

El Ayuntamiento solicita la cesión de un tramo de la N-310

El alcalde, Carlos Cotillas, se ha dirigido al jefe de Demarcación de Carreteras, Javier González, para recordarle que sigue pendiente el expediente de cesión al Ayuntamiento del tramo de la N-310 a su paso por la ciudad.